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NIEDERSCHRIFT 
über die 

Sitzung des Ortschaftsrates Schneidlingen  am 13.01.2020 

 
Tagungsort: OT Schneidlingen Sitzungsraum Bürgerbüro, Poststr. 13 
Beginn der Sitzung: 17:30 Uhr   
Ende der Sitzung: 18:45 Uhr 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister/in 
Herr Martin Zimmermann  

Mitglieder 
Herr Marco Berger  
Herr Ingo-Peter Walde  
Herr Mario Zimmermann  

von der Verwaltung 
Herr Uwe Epperlein  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Ingrid Engelmann  
 
 
 
Tagesordnung: 
 
 
TOP Vorlage Nr.  Betreff 
öffentlicher Teil: 
1.     Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung 
2.     Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
3.     Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-

ordnung, öffentlicher Teil 
4.     Abstimmung über die Niederschrift vom 18.11.2019, öffentlicher Teil 
5.     Einwohnerfragestunde 
6.     Informationen des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung mit Protokoll-

kontrolle 
7.     Anfragen und Anregungen der Ratsmitglieder 
8.     Anhörung zu aktuellen Sachverhalten 
nichtöffentlicher Teil: 
9.     Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-

ordnung, nichtöffentlicher Teil 
10.     Abstimmung über die Niederschrift vom 18.11.2019, nichtöffentlicher 

Teil 
11.     Informationen des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung mit Protokoll-

kontrolle 
12.     Anfragen und Anregungen der Ratsmitglieder 
13.     Anhörung zu aktuellen Sachverhalten 
14.     Schließung der Sitzung 
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Öffentlicher Teil 

 
 TOP  1.: Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der      

Einladung 
    
Der Ortsbürgermeister Herr Martin Zimmermann eröffnet die Sitzung und stellt die Ord-
nungsmäßigkeit der Einladung fest.  
 
 TOP  2.: Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
    
Von insgesamt 5 Ratsmitgliedern sind 4 anwesend.  
 
 TOP  3.: Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung, 

öffentlicher Teil 
    
Es liegen keine Änderungsanträge zur Tagesordnung, öffentlicher Teil vor.  
 
 TOP  4.: Abstimmung über die Niederschrift vom 18.11.2019, öffentlicher Teil 
    
Eine Abstimmung über die Niederschrift vom 18.11.2019 wurde vorgenommen. Es wurde 
wie folgt abgestimmt: 4 JA Stimmen  
 
 TOP  5.: Einwohnerfragestunde 
    
Es sind keine Einwohner anwesend.  
 
 TOP  6.: Informationen des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung mit                      

Protokollkontrolle 
    
 
 
Turnhalle Schneidlingen 
 
Herr Martin Zimmermann informiert über den aktuellen Stand der Turnhalle. Aktuell sind 
7.189,50 EUR vom Spendenlauf übrig. Von diesem Geld werden im Februar die Fenster und 
die Sanitäranlagen in den Umkleidekabinen erneuert. Die Innentüren sollen spätestens in 
den Osterferien erneuert werden. 
 
Festplatzsäule und Stromversorgung für den Park 
 
Herr Martin Zimmermann schlägt vor, die Festplatzsäule “Am Bahnhof” (Spielplatz), 
in den Park an der Brücke zur Ernst-Thälmann-Straße zu versetzen. Die Festplatzsäule wird 
am Bahnhof nicht benötigt. Im Park sollen zukünftig regelmäßig Veranstaltungen stattfinden. 
 
Dort wird noch ein Stromanschluss benötigt. Herr Zimmermann schlägt zwei 
Varianten für die Verlegung der Stromversorgung vor: 
 
Variante 1: Ein Stromkabel vom Strommasten der Ernst-Thälmann-Str. 2 (Ecke 
Heinrich-Heine-Straße) durch die Straße und weiter unter der Brücke entlang bis in den 
Park. Die Strecke beträgt ca. 20-25 Meter. 
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Variante 2: Ein Stromkabel vom Strommasten, welcher auf dem Gelände von Mario 
Schwarz (Agrargenossenschaft) steht, bis zur Brücke im Park. Die Strecke beträgt ca. 45-50 
Meter. 
Herr Martin Zimmermann hat bereits vorab ein positives Gespräch mit Mario Schwarz ge-
führt. 
 
Herr Mario Zimmermann schlägt die 2. Variante vor. Diese ist vermutlich kostengünstiger. 
 
Herr Epperlein unterstützt diese Idee, möchte jedoch eine Auskunft vom lokalen 
Energieversorger zur Thematik, um technische und rechtliche Rahmenbedingungen zu 
klären. 
 
Baumpflege in der Ernst-Thälmann-Straße 
 
Herr Martin Zimmermann teilt mit, dass er beim Ordnungsamt mit Frau Strecker über die 
Baumpflege in der Ernst-Thälmann-Straße gesprochen hat. Geld für die Baumpflege ist 
bereits zurückgestellt. Firma Saul Horvay hatte Ende 2019 keine Zeit mehr diese Arbeiten 
durchzuführen. Dies soll nun geschehen. Die Baumpflege muss aufgrund des BNatSchG bis 
spätestens Ende Februar erledigt sein. 
 
 
 
Schaltungsampel Magdeburger Straße 
 
Herr Martin Zimmermann teilt mit, dass der Rotschaltmechanismus für die Fußgängerampel  
abgelehnt wurde, da die Anfrage vermutlich nicht richtig verstanden wurde.  
 
Kriterien sind: 
 

a.) Landstraße, b.) kleine Ansiedlung, c.) Personenverkehr. 
 
 

Um den Sachverhalt zu klären, soll Frau Strecker beim Straßenbaulastträger erneut nachfra-
gen. 
 
Herr Walde erwähnt, dass Herr Udo Fischer mit einem Problem an ihn herangetragen sei, 
dass der Reitbetrieb, insbesondere junger Mädchen, an der Magdeburger Straße durch den 
Verkehr gefährdet ist. Er bewertet die Lage als Gefahr für Leib und Leben, aufgrund des ho-
hen Verkehrsaufkommens. Es sollten Schilder aufgestellt werden, die vor dem Reitbetrieb 
warnen. 
 
Herr Epperlein erwähnt, dass der Punkt mit den Pferden neu sei. Frau Strecker soll nun auch 
den Punkt mit den Pferden (Gefahrenabwehr) zusammen beim Straßenbaulastträger erneut 
vortragen. 
 
Neuer Geschäftsführer der Klusstiftung einladen 
 
Marco Berger macht den Vorschlag, den neuen Geschäftsführer der Klussstiftung in den 
nächsten Ortschaftsrat einzuladen. Außerdem sollen weitere themenbezogene Gäste (z.B. 
Vereine, Unternehmen, Schulen, Kitas) in Sitzungen eingeladen werden, um gemeinsam 
über die Entwicklung von Schneidlingen nachzudenken, Probleme zu erörtern und mögliche 
Netzwerke abzuklopfen. 
 
Oststraße Schneidlingen 
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Herr Walde schlägt vor, die Oststraße, speziell, den Abschnitt mit Pflastersteinen und einer 
Asphaltdecke zu versehen und diese mit einer weißen Markierung für Fußgänger und vor 
allem für Rentner, die zum Therapiezentrum wollen, zu versehen. 
Herr Epperlein möchte Herrn Beyer vom WAZV fragen, ob in der Oststraße demnächst Ar-
beiten vorgesehen sind, um ggf. Kosten aufteilen zu können. 
 
Herr Martin Zimmermann bittet Herrn Epperlein, bis zur nächsten Ortschaftsratssitzung in 
Erfahrung zu bringen, was es kosten würde eine Asphaltdecke auf dem genannten Teilstück 
der Oststraße aufzutragen. 
 
Digitale Grundbildung für Senioren 
Herr Berger macht darauf aufmerksam, dass im März-April ein Kurs “Digitale Grundbildung” 
für Senioren geplant ist und möchte wissen, wie die Kandidaten ausgewählt werden. 
 
Herr Martin Zimmermann empfiehlt Frau Hoffmann vom Seniorenbeirat zu befragen. 
 
 TOP  7.: Anfragen und Anregungen der Ratsmitglieder 
    
Herr Walde beklagt den Leerstand im Schwimmbad, Baumschule etc. und möchte wissen, 
warum die Flächen nicht für Investoren o.Ä. angeboten werden, um z.B. eine 
Seniorenresidenz zu projektieren. Mario Zimmermann erklärt, dass es zunächst einen 
Flächennutzungsplan für die Flächen gibt, aber ggf. die Eigentumsrechte geklärt werden 
müssen. Herr Epperlein erklärt, dass eine Planung notwendig ist, um einen Preis und damit 
einen Investor akquirieren zu können. Herr Martin Zimmermann bittet Herrn Epperlein 
Grundstückseigenschaften (Eigentümer, Größe usw.) der Fläche am Baumgarten (“Bauhof”) 
in Schneidlingen in Erfahrung zu bringen, um weitere Schritte diskutieren zu können.  
 
 TOP  8.: Anhörung zu aktuellen Sachverhalten 
    
Keine Informationen 
 
Ende des öffentlichen Teils: 18:35 Uhr  
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